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Leverkusen, den 25.06.2022 

 

Anfrage zum Wupsi-Fahrradverleih in Leverkusen 

 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
immer wieder kommt es vor, dass Leihfahrräder ein Problem für Bürger und Stadt darstellen. 
Gerade mit Blick auf die Barrierefreiheit wird die Problematik deutlich, wenn bspw. 
Menschen mit Behinderungen auf Grund der Leihfahrräder, welche u.a. Gehwege 
blockieren, zusätzlich im Alltag eingeschränkt werden. Auch Vandalismus stellt ein sowohl 
finanzielles als auch umweltschutztechnisches Problem dar. Wir bitten daher um zeitnahe 
Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Welche exakten Kosten entstehen für die Stadt Leverkusen jährlich durch mutwillige 
Beschädigung und Zerstörung der Leihfahrräder? 

 
2. Wie viele Leihfahrräder mussten seit Beginn des Fahrradverleihsystem aus dem 

Rhein geborgen werden? 
 

3. Wie viele, für die Stadt Leverkusen, erfolgreiche Strafverfahren wurden bereits auf 
Grund von Beschädigung und Zerstörung der Leihfahrräder eingeleitet? 

 
4. Liegen der Stadt Leverkusen Beschwerden seitens der Bürger über die Leihfahrräder 

vor? Wenn ja, wie viele? (Bitte aufschlüsseln nach Art der Beschwerde) 
 

5. Wie gedenkt die Stadt Leverkusen auf etwaige Beschwerden zu reagieren und 
anhand derer ihr Fahrradverleihsystem zu optimieren? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 
Yannick Noe, Fraktionsvorsitzender 


